

El GPS de Dios

Descripción

Salmos 119:105-112

Soy horrible con las direcciones. Es tan malo que entro en pánico internamente cuando alguien comienza a darme instrucciones verbales. Por lo general, asiento con la cabeza desesperadamente, con la esperanza de recibir la dirección real para ponerla en el GPS de mi teléfono.

La palabra hebrea traducida como “pies” en el versículo 5 es en realidad singular. Este conocido pasaje podría reescribirse para que dijera: “Tu palabra es una lámpara para mis pies, que ilumina mi camino paso a paso”.

Puede ser tentador querer una visión general de nuestras vidas como si fueran un gran viaje por carretera inspirado en el GPS: ¿Cuántos kilómetros faltan para llegar al destino? ¿Habrá peaje? ¿Dónde puedo parar para comer y gasolina? El salmista nos recuerda que guiarnos por el camino angosto que conduce a la vida requiere confiar en Dios un giro, o un paso, a la vez. No tenemos que ver el cuadro completo para obedecer.

La revelación de Dios nunca dejará de proporcionar la guía y la dirección que más necesitamos.

Autor: Miranda Musick

Fecha de creación

2024/01/14